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第１８７９例会 報告（2010・6・4）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．米山功労者感謝状授与
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．卓 話 深沢直十郎君

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

米山功労者感謝状授与◆

〈第５回〉稲森幸雄君、 〈第３回〉江原利夫君
〈第２回〉舩戸義澄君

下井田会長◆会長報告
１．ガバナー月信６月号（牛久保年度最終号）に総括
を兼ねて色々な報告事項が載っております。
先ず『重要な変更のお知らせ』という事で、Ｒ財

団の教育目的の年次寄付と恒久寄付は今まで税制上
の優遇措置が受けられていたのが、新補助金制度実
施に伴い次年度以降受けられなくなったという事。
また、矢野ＰＧの規定審議会報告では、桐生西Ｒ

Ｃ提出の出席記録算出に関する規定を改正する件は
承認されたが、ＲＡ上限年齢を引き上げる件は取り
下げられた事。その他、 クラブ創設が１地区につｅ

。き１クラブが承認された事等が上げられております
地区補助金審査会議結果報告では 桐生西ＲＣ 養、 『

護老人ホーム高津戸荘への奉仕支援事業』に 万円２５
が支給された旨、記載されています。
更に、 月 日に、 年間の地区継続事業である５ １６ １０

ロータリーの森植樹が完結記念事業として行われ、
根本地区社会奉仕委員長が出席された事が報告され
ています。

。新会員報告では野田真一郎君が紹介されています
２．昨日 月 日に片貝年度親睦委員会が、本日 日夜６ ３ ４
７時から桐生 会長幹事引継会が開催されます。５ＲＣ
また、 日 前橋ホテルで次年度会員増強セミナ６ (日)は
ーが開催され、次年度会長幹事と深沢次年度会員増

強委員が出席されます。
向田幹事◆幹事報告

。◇例会終了後理事会を１Ｆ和室で行います
◇ロータリーの友６月号を配布いたしました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信６月号が配信されました。
。◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙNo. を 部頂戴しました490 15

渋川みどりＲＣ７月より例会場変更（新:塚越屋)のお知らせ◇
◇おとな日和第 号 冊が届いております。６ ２
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 6/9､6/23､6/30(休) 足利ＲＣ 6/25
太田ＲＣ 6/24 他８ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 5/24 桐生南ＲＣ 5/12､5/20
桐生赤城ＲＣ 5/18 足利ＲＣ 5/7､5/11､5/21､5/28

１１１９キロカロリー◆食事メニュー
豚しゃぶサラダ､じゃがいものトマトソース焼き､白飯､香の物､
麻婆豆腐､小海老と小柱のスープ､グレープフルーツゼリー

◆委員会報告
花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者８名の内 名出席の為２ を除く）５０ ６ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ２ ８９．５８

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名８９．３６ ５
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

、深沢さん卓話ありがとうございます 稲森君
、 、 、 、 、栗原君 齋藤君 前原君 向田君 符波君

近藤君、横塚君、小林君、田﨑君、正田君
花房さん､いつもありがとうございます 霜村君
月 日イタリア料理イベント開催致します 符波君6 27
金子先輩貴重な資料ありがとうございます 髙森君

前原委員□ロータリー財団委員会
深沢さん卓話ありがとうございます

稲森君、中野君、横塚君、小林君
梨木館の歴史をなつかしんで 齋藤君

田﨑君年末調整
須田さん先日はありがとうございました 髙森君
１年間ありがとうございました 前原君

委員長□米山奨学委員会 舩戸
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桐生西ロータリークラブ

深沢さん卓話ありがとうございます
稲森君、前原君、齋藤君、田﨑君、
阿左美君、栗原君、小林君、舩戸君

年末調整 井本君、田﨑君
日は上海万博へ行くため欠席です 江原君18

金子先輩貴重な資料ありがとうございます 髙森君
今年一年お世話になりました 正田君
今日 月 日は最澄様の亡くなられた日です 舩戸君6 4

松原委員長□クラブ会報･雑誌委員会
ロータリーの友６月号の紹介を致します。

表紙：今月は縦組、横組両方の表紙が日本の風景
「水郷潮来あやめまつり」写っているのは本物
のお嫁さんではないが 等あやめ祭りの由来.....
などとあわせて紹介されています。
縦組の方では松江市の出雲志多備神社大祓

の紀元、様子が紹介されています。(おおはらえ)

ＲＩ会長メッセージ： 掲題「心を添えて援助する」
、 、 、ハイチ インドネシア 中国の災害現場での体験

、 、なかんずく 中国であかちゃんを抱き上げたとき
水、保健、飢餓追放、識字率向上など具体的援助
に加え愛情を持って惜しげなく思いやりの心を差
し伸べることも重要と感じたと述べて、一年間
の会長メッセージの締めくくりとされています。

当月号の記事の特徴
・ などの親睦活動とそクラシックカー、スキー、カーリング
れに伴なう奉仕活動の様子の紹介がされています。

・ 月 日にかけてシカゴで開催された 年規4 25～30 2010.
定審議会の決議内容と審議の経過のレポートが掲載
されています。

・ジョン万次郎を曽祖父に持つ中濱武彦氏のジョン万
次郎の履歴、評価、人となりが寄せられています。

・くらぶ探訪の最終回で東京ロータリークラブの例会
。 。の様子等々が紹介されています 是非ご覧下さい

６月４日理事会報告

１．予算執行状況の確認。
２．６月１１日のクラブフォーラムの内容について再検討

卓 話

深沢直十郎君
（旅 館）

「 森 林 」

私は旧黒保根村と旧東村の森林組合が合併して出来た
わたらせ森林組合の組合長をしております。

、 、 、わたらせ森林組合は ㌶ 組合人 人 職員 人21,739 746 8
作業員 人でございます。県下 の森林組合が加入して22 16
いる群馬県森林組合連合会は、組合人 人、山林は23,515

㌶です。１組合人平均 ㌶所有していること137,371 8,585
になります。一番大きいのが吾妻森林組合、次いで利根
沼田森林組合です。
日本は春夏秋冬に恵まれ日本の檜は世界一です。これ

程木目が美しくしっかりした物は他国にはありません。
嘗て森林保有者は大変なお金持ちでした。当クラブに

も米田さん、新井さんなど居られ、沢入 小学校で(そうり)

「総理大臣は誰だ？」と先生が質問したら「米田だ」と
答えた生徒が居たそうです。
何故、大金持ちの森林所有者が衰退してしまったかと

申しますと、木材価格が原因です。今日本の ％が外材80
です。今後の見通しも壊滅的と言わざるをえません。
人口が減っておりますので、家を新築する等の需要が見
込めないからです。
どの位酷い状態かと申しますと、杉や檜の苗（ 年3～4

経っているもので１本当たりの価格が 円）を山140～150
に植えます。ただ植えるのでなく『地ごしらえ』といっ

5 8て地面を綺麗にして植えるわけです。早くて 年遅くて
年位下刈りを行います。 年程経つと小径木加工センタ15
ーという所に持って行きます。わたらせ森林組合で加工
センターに取りに行った価格が 円、持って来てもらう70

。 。と 円です つまり苗木より安くなってしまうのです110
では何故やっているのかと申しますと、慌てた政府が補
助金を出しているからです。しかし、何時まで続くか分
かりません。
参考に杉の価格を申し上げます。昭和 年は市場で平30

均価格 円でした。それには人件費が 円、経1 8,200 670â
費 円が掛かっており、立木価格が 円でした。3,184 5,016

55 1 38,700 6,8一番良かったのは昭和 年で 円、人件費がâ
50 12,265 1 2円、経費 円で、それを引いても山で 当たりâ

円の価格がありました。それでは現在はどうかと6,435
1 10,500 12,580 9,21申しますと、 円、人件費が 円、経費â

円で、立木価格 円です。この価格はあくまで当組5 1,285
合の平均価格です。この様な惨憺たる状態なのです。

《次例会予告》

６月１８日(金) さよなら例会
点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 伊香保温泉『ホテル木暮』
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